

2024年4月吉日

GTS 協同組合

Kepada para pemegang

Musim semi telah datang, bunga-bunga juga bermekaran di musim ini.

Apa kabar semua? Apakah baik-baik saja?

Pergantian cuaca yg ekstrim sering terjadi di musim ini.

Pagi dan malam suhunya rendah, di siang hari terkadang suhunya menyengat seperti di musim panas. Dan juga akibat cuaca yang tidak menentu terkadang ada hari yang terasa sedikit dingin. Supaya badan tetap fit, kita harus jaga keadaan badan kita masing-masing ya.

Nah, karena berhubung akan memasuki liburan yang namanya golden week ini, Apakah kalian sudah benar menjalani kehidupan di Jepang? Diharapkan di cek ulang kembali ya!

Mau dilihat siapa pun, mau di tanya siapa pun apakah kalian bisa menjawab 「saya bisa menjadi contoh buat junior!」 dengan bangga?

Kalian satu persatu datang ke Jepang sebagai wakil dari negara kita, jadi pegang lah amanah itu selama tinggal disini.

Apabila kalian melanggar peraturan di sini, masyarakat Jepang akan mengaggap negara kita buruk.

Hanya dari ketidak pertanggung jawab an satu orang diantara kalian, itu akan memperburuk kesan masyarakat Jepang terhadap negara kita.

Pastikan bahwa kalian membawa hormat dan kesadaran sebagai perwakilan dari negara kita.

Kita tidak boleh mengkhianati orang-orang yang berbuat baik kepada kita.

Apabila kepercayaan orang tersebut hilang, kepercayaan itu tidak akan bisa kembali lagi.

Oleh karena itu kita harus berhati-hati.

記

1. Tentang penyakit

- virus corona baru Harus mencuci tangan dengan sabun, dan berkumur-kumur ketika kembali dari luar, maupun sebelum makan.
- Lakukan hidup seperti biasa (jangan begadang sampai larut malam)
- Perhatikan makananan dengan gizi seimbang.
- https://www.otit.go.jp/CoV2_jissyu_kansen/ ←Silahkan untuk mengecek juga link ini.

2.Tentang Kecelakaan lalu lintas

Patuhi peraturan lalu lintas di Jepang dan usahakan agar tidak mengalami kecelakaan lalu lintas. Selalu membawa kartu zairyu kado kemanapun Ketika berpergian keluar, dan tetap tenang meskipun dalam keadaan yang tidak diinginkan, usahakan untuk menghubungi Lembaga penerima, maupun pegawai wakil perusahaan. Apabila saat ini zairyu kado sedang diperpanjang harap selalu membawa kertas pengganti zairyu kado kemanapun Ketika berpergian.

Selain itu, mari patuhi peraturan lalu lintas bersepeda. Patuh peraturan = Menjaga diri sendiri.

3.Mengenai Kerja paruh waktu

Peserta magang dilarang melakukan kerja paruh waktu atau kerja tambahan. Apabila peserta magang tersebut melakukan pekerjaan di toko maupun tempat usaha lainnya dengan menerima upah, maka akan dikenai sanksi oleh perusahaan maupun lembaga penerima. Untuk peserta magang yang melakukan pekerjaan diluar pemagangan akan dipulangkan ke tanah air.

4.Mengenai Gempa

Dikatakan bahwa Jepang adalah negara yang banyak mengalami gempa. Jika terjadi gempa, apakah kalian mengerti harus bagaimana? Dapatkah kalian menjaga diri sendiri? Lihatlah dokumentasi yang berhubungan dengan gempa (buku pelajaran tentang panduan kehidupan sehari-hari, dan manual pencegahan dan pemadaman api, dll (https://www.fdma.go.jp/relocation/bousai_manual/index.html) . Pelajari benar-benar pengetahuan tersebut mulai dari sekarang.

5.Hal yang Lain-nya

Patuhilah peraturan perusahaan, peraturan asrama, dan peraturan di Jepang. Orang yang melanggar aturan, baik dia orang Jepang atau orang asing akan mendapat hukuman. Sekali saja seseorang mendapatkan cap sebagai penjahat, maka tidak akan bisa terlepas dari cap itu.

Mengutil, mengambil bagian dari sepeda, dan mencuri sepeda adalah

Kejahatan! Tidak diperbolehkan!

Hal yang sangat disayangkan adalah, kasus dimana organisasi kriminal orang asing yang menargetkan peserta magang sebagai korban kejahatan semakin meningkat. Anda tidak diperbolehkan mengikuti bujukan manis, bahkan dari orang satu bangsa sekalipun. Dalam bujukan manis itu pasti ada perangkap! Lindungi diri anda sendiri!

Tidak boleh menyerahkan paspor, kartu izin tinggal kepada orang-orang selain lembaga penerima dan perusahaan! Tidak ada petugas imigrasi yang memintanya langsung dari anda! Paspor dan kartu izin tinggal anda dijadikan target! Berhati-hatilah!

Sekian